

Des médias étasuniens qualifient de faux et d'inexactes les propos de Trump dans son discours sur la frontière sud



Washington, 9 décembre (RHC)- Des médias nord-américains se sont accordés à contester les propos tenus hier par le président du pays, Donald Trump, dans son discours à la nation sur la frontière avec le Mexique.

Le site Policy, les chaînes de télévision CNN et NBC, ainsi que les quotidiens USA Today et The New York Times, entre autres médias, ont analysé les phrases de l'hôte de la maison-Blanche et ils se sont accordés à mettre l'accent sur le fait qu'elles n'étaient pas vraies, qu'elles étaient trompeuses ou qu'elles étaient hors contexte.

Durant le message adressé en direct depuis le Bureau Oval, le président étasunien a de nouveau défendu la construction d'un mur à la frontière avec le Mexique. Il s'est référé aussi à d'autres thèmes dont des crimes commis par les immigrants sans papiers et la quantité de drogues qui entre en territoire

étasunien par le Sud du pays.

Parmi ses arguments sur la nécessité de construire le mur controversé il a signalé que la frontière sud est un conduit pour de grandes quantités de drogues illégales. Il a précisé que 90 % de l'héroïne reçue aux États-Unis entre par cette voie.

Donald Trump, qui exige du Congrès 5 milliards de dollars pour la construction du mur en question, a récemment signalé que ce dernier sera financé indirectement par le nouvel accord commercial avec le Mexique et le Canada qui remplace le Traité de Libre-échange de l'Amérique du Nord.

Pour sa part, la CNN a rappelé, cependant, que ce pacte n'a pas encore été ratifié par les congressistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180636-des-medias-etasuniens-qualifient-de-faux-et-dinexacts-les-propos-de-trump-dans-son-discours-sur-la-frontiere-sud>



Radio Habana Cuba